



L'ancien attaquant du Ghana, Ibrahim Tanko, a fait une déclaration bizarre, avant le match des Verts face au Cameroun. L'ex joueur du Borussia Dortmund a choisi les meilleurs joueurs africains, dont le camerounais Vincent Aboubakar – selon lui – et il n'a pas mentionné Riyad Mahrez parmi eux.

Selon Tanko, il estime que l'Égyptien Mohamed Salah, le Sénégalais Sadio Mané et le Camerounais Vincent Aboubakar sont les meilleurs d'Afrique, ignorant Riyad Mahrez. ***“Je pense que le trio, Mohamed Salah, Sadio Mané et Vincent Aboubakar, le joueur camerounais qui a bien performé à la CAN, est le meilleur du moment.”***

Concernant la meilleure équipe arabe, Ibrahim Tanko a déclaré : ***“Le quatuor composé de l'Égypte, du Maroc, de la Tunisie et de l'Algérie est très fort, et ces équipes s'affrontent toujours avec force et férocité. Par conséquent, je vois que le Quatuor est capable de se qualifier pour la Coupe du monde et de bien représenter le continent et les Arabes.”***

Quant à l'équipe africaine la plus forte, l'ancien international ghanéen estime que le Sénégal est la meilleure actuellement. ***“Sans aucun doute, le Sénégal, c'est le dernier tenant du titre africain au Cameroun, ainsi que l'Égypte, mais si je devais choisir une équipe, c'est le Sénégal et il le mérite.”***

Ref:Fennec Football
